



**AMVQ**  
Association des médecins  
vétérinaires du Québec en  
pratique des petits animaux

## COMMUNIQUÉ

### IL EST URGENT D'AGIR!

La maladie de Lyme est en progression constante chez les humains et les animaux  
au Québec.

Laval, le 18 mai 2015. - L'Association des médecins vétérinaires du Québec en pratique des petits animaux (AMVQ) a réuni, pour la première fois sur un même plateau de télévision, différents spécialistes de la santé humaine et animale afin d'aborder un sujet extrêmement préoccupant : l'émergence de la maladie de Lyme au Québec!

L'animation de ce nouvel épisode de la série *Tous les vétérinaires en causent*, intitulé « La maladie de Lyme; les tiques, doit-on s'en inquiéter? », a été confiée à l'ex-journaliste Jocelyne Cazin. Elle y reçoit sept différents invités et spécialistes qui viennent partager leur expérience et leurs connaissances sur cette minuscule tique responsable de la transmission de cette maladie.

Vous serez touché par le témoignage de deux femmes médecins vétérinaires qui ont contracté la maladie de Lyme et qui nous font part des souffrances qu'elles ont dû endurer.

Vous serez surpris d'apprendre qu'au cours des dix dernières années, les cas déclarés de maladie de Lyme chez les humains ont augmenté de plus de 5 000 % au Québec; la situation étant également inquiétante chez nos animaux domestiques.

Vous noterez que la maladie de Lyme, qui se contracte de façon similaire chez l'homme et son fidèle compagnon, engendre des conséquences bien différentes.

Vous réaliserez, par ailleurs, pourquoi le diagnostic est si difficile à établir, particulièrement chez l'humain, et qu'il existe des approches parfois divergentes concernant les traitements.

Vous découvrirez comment, grâce à leurs animaux et avec l'aide de leur médecin vétérinaire, toute une famille a pu prendre conscience qu'elle était peut-être elle-même affectée par la maladie de Lyme.

Avec le retour du temps chaud et des tiques, vous devez absolument regarder cette émission de 90 minutes afin de vous aider, non seulement à départager le vrai du faux, mais, surtout, pour apprendre à mieux prévenir cette maladie pour vous et vos animaux.

Enregistrée dans les studios de Télé-Québec, cette émission est disponible gratuitement pour visionnement sur le site de l'AMVQ à l'adresse : [www.amvq.quebec](http://www.amvq.quebec)